

Sehr geehrte Eltern,

Im Rahmen der Sexuaufklärung an der Schule wurden wir von der Aids-Hilfe beider Basel (AHbB) zu einem Besuch in der Klasse Ihres Kindes eingeladen. Die Fachpersonen (Abschluss in Sozialpädagogik) der AHbB beantworten die im Voraus anonym gesammelten Fragen der Schüler:innen rund ums Thema Sexualität - in nach Geschlechtern getrennten Gruppen. Nonbinäre oder genderfluide Kinder können die Gruppe auswählen.

Entsprechend dem Lehrplan21 werden in diesem Workshop mit pädagogischem Feingefühl auf der Grundlage der Fragen der Schüler:innen Verbindungen zu lebensbezogenen Themen hergestellt, die sie in ihrer derzeitigen Entwicklung beschäftigen. Wir legen grossen Wert darauf, den Workshop dem Alter, dem Entwicklungsstand sowie der Lebenswelt der Schüler:innen anzupassen.

Als Einstieg in das Thema wird die bewährte, von der AHbB seit längerem in ihrem Schulangebot bei jüngeren Menschen verwendete Methode „Weg der Freundschaft“ eingesetzt. Anhand eines von den Schüler:innen ausgesuchten (Fantasie-) Paares, welches sich kennenlernen soll und mittels verschiedener Etappen (beispielsweise Karten zu „sie sind sich aufgefallen“, „sie verabreden sich zum Eis essen“, „sie halten Händchen“ usw.) setzen sie sich dabei mit den Themen Beziehungsgestaltung, Freundschaft, Liebe, Nähe und Sexualität auseinander.

Beim Anschauungsmaterial handelt es sich um Stoffmodelle der weiblichen und männlichen Geschlechtsorgane, mit welchen den Schüler:innen biologische Vorgänge anschaulich und auf einfache Weise erklärt werden können. Bei Fragen haben wir auch die gesamte Palette an Verhütungsmitteln dabei und können diese ergänzend vorstellen.

Wenn Sie Fragen zur Methodik haben, können Sie sich gerne an die Aids-Hilfe beider Basel wenden, Tel: 061 685 25 05.

Freundliche Grüsse

Cécile Notter

Aids-Hilfe beider Basel